

15 de noviembre de 2012

Estimados Padres/Guardianes,

Yo espero que haya tenido un magnifico comienzo de escuela! Puede creer que hemos estado en la escuela 9 semanas? Durante septiembre y octubre, nosotros nos enfocamos en respeto. Durante noviembre y diciembre nosotros nos vamos a enfocar en responsabilidad.

También aprenderemos sobre el valor de la responsabilidad en el hogar, en la escuela y en la comunidad. Aprenderemos acerca de obedecer las reglas, de actuar responsablemente, de responsabilizarnos por nuestro propio comportamiento y de adoptar medidas para tomar decisiones responsables.

Algunas maneras mediante las cuales ustedes pueden reforzar el valor de la responsabilidad son:

- Hablen con su hijo/a sobre lo que significa responsabilidad y cómo ustedes tienen que ser responsable en su trabajo y en el hogar.
- Expliquen a su hijo/a algunas de las labores que ustedes deben realizar diariamente y cómo ustedes trabajan en equipo con otras personas.
- Asignen a su hijo/a responsabilidades específicas en el hogar y hablen acerca de la importancia del aporte de cada uno de los miembros de la familia.
- Hablen con su hijo/a sobre las consecuencias que resultarían si nadie lavara la ropa, sacara la basura, cocinara o ganara dinero.

Gracias por trabajar con Flora M. Singer para ayudarnos a enseñarle a su hijo/a el valor del respeto y la responsabilidad. Si tienen cualquier pregunta o preocupación, por favor no duden en llamar a Ms. Snyder.

Atentamente,
Sheri Snyder
School Counselor